



Boletín de Noticias NS

**NSDAP/AO : PO Box 6414
Lincoln NE 68506 USA
www.nsdapao.org**

#1153

20.04.2025 (136)

La educación de un genio del mal

por Gerhard Lauck

Parte 19

Extractos para los medios

"La actividad clandestina del NSDAP/AO para la recreación de un sistema fascista en Alemania y Europa Occidental extrae su eficacia en su lucha contra las fuerzas policiales de seguridad del Estado de Europa Occidental de su trabajo estrictamente conspirativo. Como su propio nombre indica, los jóvenes nacionalsocialistas luchan por el levantamiento de la prohibición del NSDAP y por la legalización de su metodología, ideología y política, que son incendiarias, contrarias a las minorías y promueven el odio racial.

"Otros materiales estrictamente confidenciales sobre esta organización, que agita un amplio frente a través de su sistema de células, dan la certeza de que los miembros, en su mayoría jóvenes, están luchando contra terroristas que son responsables de la quema de casas de refugiados, ataques contra las oficinas de partidos/organizaciones de izquierda, extranjeros y otras acciones ilegales como allanamientos.

"El daño causado por el NSDAP/AO es difícil de calcular. Que debe ser considerable lo demuestran las relativamente duras penas de prisión contra jóvenes activistas, si la policía es capaz -lo que rara vez ocurre- de atraparlos, así como la inmensa distribución de material propagandístico y regalia del NS, que inunda Europa Occidental y se dirige desde EEUU.

"La larga lista de activistas del NSDAP/AO que han muerto o se han suicidado

es la medida más segura de que estos luchadores por la causa nacionalsocialista son los seguidores más empedernidos y fanáticos de Hitler." - *Die Reihen fest geschlossen* de Georg Christians (página 249)

"En un informe especial de principios de año sobre los neonazis alemanes, la ADL señaló a Lauck como el propagandista más peligroso del movimiento. - *Los Angeles Times*, 7 de septiembre de 1993

"El creciente problema del neonazismo en Alemania, los esporádicos brotes de violencia en Estados Unidos y la reciente expansión de Lauck a nuevos mercados del odio en otros países han hecho saltar las alarmas en los organismos que vigilan la actividad extremista...".

"La agencia (Oficina Alemana para la Protección de la Constitución) dice que Lauck es el principal proveedor de propaganda de la resistencia nazi alemana...

"El año pasado, el canciller Helmut Kohl hizo 'varios intentos para convencer a los estadounidenses de lo importante que era detener tanto la impresión del material como la exportación del mismo', dijo Hannelore Kohler, del Centro Alemán de Información del gobierno alemán en la ciudad de Nueva York..."

"Desde las Midlands, la red de contactos de Lauck se extiende por toda Europa y América del Norte y del Sur. Suministra propaganda, aliento, dirección y, en algunos casos, dinero a racistas de la derecha radical de países predominantemente blancos...

"Tratando de mantenerlo fuera de su país, las autoridades alemanas encarcelaron una vez a Lauck durante cuatro meses. Le han prohibido la entrada de por vida. Pero no han sofocado su implicación. Desde la caída del muro de Berlín, su problema -y el de la red alemana de Lauck- ha crecido.

"Además, en los dos últimos años Lauck se ha expandido a más de 30 países. Su organización publica trimestrales en formato tabloide en inglés, alemán, sueco, danés, húngaro, holandés, francés, español, portugués e italiano. También envía dólares estadounidenses y marcos alemanes a Rusia para financiar un periódico en ruso impreso allí...

"En el último año, Lauck también ha reforzado sus operaciones en Estados Unidos. Patrocina dos programas de televisión sobre el "poder blanco" en los canales de acceso público de 15 ciudades estadounidenses.

"La Liga Antidifamación Judía, B'nai B'rith, que ha vigilado a Lauck a lo largo de su carrera, lo califica de racista de "talla mundial" cuyas expansiones son motivo de preocupación internacional.

Tiene todos los elementos para ser importante en el mundo del odio", dijo I. Robert Wolfson, de Omaha, director de la Región de las Llanuras de la Liga Anti-

difamación. Es decir, grandes números, una operación bien financiada de alcance internacional, una idea bastante sofisticada de sus objetivos y tácticas, y los medios para hacer algo al respecto.

"Wolfson predice que Lauck utilizará sus nuevos puntos de apoyo europeos y escandinavos para intentar legitimar el nazismo como opción política a escala internacional y aumentar la presión sobre Alemania para que legalice el partido.

"Hay una confluencia de acontecimientos que hace que un tipo como éste sea mucho más importante de lo que era hace 20 años", dijo Wolfson...

"En más de 200 investigaciones criminales llevadas a cabo en 1992, se encontró propaganda de Lauck en la escena del crimen o en los registros de las residencias de los sospechosos.

"Una vez cada tres días producimos un periódico sensacionalista en formato profesional o un programa de televisión", explica Lauck, "además de ocuparnos de los pedidos por correo, los faxes, las entrevistas y todo eso".

"Sus afirmaciones están respaldadas por organismos que son sus enemigos". - *Sunday World-Herald* (Omaha) 26 de septiembre de 1993

Los neonazis alemanes han recurrido a un estadounidense conocido como el "Führer del cinturón agrícola" para que les dé instrucciones sobre cómo esquivar a la policía y volar edificios, según un importante desertor nazi.

"El estadounidense Gary Lauck, de Lincoln, Nebraska, es conocido por ser el mayor impresor del mundo de propaganda neonazi...

Creo que esto (la acusación de su relación con la violencia) forma parte de una campaña del gobierno alemán", declaró. Llevan años intentando ilegalizarnos. El concepto alemán de democracia es muy distinto del nuestro.

"De hecho, las autoridades alemanas han pedido que se reprima la propaganda de Lauck...

"A finales del año pasado, Lauck fue un tema central de discusión en Bonn entre el director del FBI, Lewis Freeh, y sus homólogos alemanes.

"Las autoridades alemanas pidieron ayuda a Freeh para mantener el material de Lauck fuera de Alemania.

"Freeh dio a entender que Estados Unidos podría hacer más si se demuestra que Lauck ha sido algo más que un propagandista político.

Hay una línea bastante fina en la que un individuo puede ir más allá de la mera libertad de expresión y empezar a ayudar o instigar (un delito en Alemania)", dijo.

Según el ex neonazi Ingo Hasselbach, Lauck ha hecho exactamente eso. En una entrevista reciente, Hasselbach afirmó que Lauck se ha convertido en una figura destacada del movimiento derechista alemán, no sólo llamando al terrorismo, sino también proporcionando las instrucciones necesarias.

"La influencia de Lauck creció sustancialmente después de que las autoridades alemanas prohibieran varios partidos de derechas y obligaran a sus líderes a pasar a la clandestinidad, según Hasselbach, que dimitió del movimiento derechista el año pasado por lo que describió como disgusto ante su violencia sin sentido.

"Hasselbach, que en su día dirigió el mayor contingente de cabezas rapadas de Berlín, afirmó que Lauck instó a los neonazis alemanes a luchar contra la prohibición del gobierno con una campaña de terrorismo.

Me envió una carta en la que me decía que la vía legal (para lograr el cambio político) había fracasado y que debíamos pensar en atentados contra instituciones judías... y en la candidatura (del gobierno municipal de Berlín) a los Juegos Olímpicos de 2000", dijo Hasselbach. Con esta carta recibí un disco de ordenador (que contenía un documento llamado), 'Un Movimiento Armado'".

"Lauck también proporcionó al grupo instrucciones detalladas sobre cómo fabricar bombas y dónde colocarlas para conseguir el máximo efecto, dijo Hasselbach...".

"Lauck ha calificado a Hasselbach de traidor a la causa y quizá de instrumento de los servicios de inteligencia alemanes". - *The Buffalo News*, 13 de febrero de 1994

"Abiertamente y sin que las autoridades le molesten en absoluto, imprime cada dos meses más de 20.000 ejemplares del periódico prohibido NS-Kampf und y lo introduce de contrabando en Alemania. Produce millones de pegatinas con la esvástica...

"En opinión de la Oficina Alemana de Protección de la Constitución, el NSDAP de Lauck es el proveedor más importante de publicaciones fascistas para la escena nazi alemana. El propio Gary Rex Lauck calcula que el 95% de toda la literatura clandestina de extrema derecha procede de él. Por toneladas, hace llegar material impreso al territorio del Reich. El material propagandístico de Lincoln estuvo relacionado con 72 crímenes violentos sólo en 1992". - *Süddeutsche Zeitung Magazin*, 4 de marzo de 1994

"En Alemania, (el director del FBI) Freeh discutirá cómo detener el flujo de propaganda, dinero -y, quizás, incluso ayuda paramilitar- de los grupos supremacistas blancos estadounidenses a los neonazis y cabezas rapadas alemanes...".

"Según fuentes policiales alemanas, Freeh también discutirá si las leyes de conspiración pueden utilizarse contra los estadounidenses que intenten violar la ley alemana contrabandeando contrabando nazi.

"Freeh hará de esto uno de los temas principales de su viaje', añadió un alto funcionario estadounidense...

"El FBI ya tiene agentes destinados en Alemania para servir de enlace en temas como el robo de bancos, el crimen organizado, las escuchas telefónicas y el crecimiento de los buzones informáticos que enlazan a los grupos de extrema derecha de todo el mundo." - *Chicago Tribune*, 27 de junio de 1994

"La policía federal alemana insinúa acciones contra el nebraskense Gary Lauck..."

"El FBI ha dicho que está investigando un caso de alto perfil 'basado en pistas de los alemanes'. Freeh no identificó el caso.

"Pero Hans-Ludwig Zachert, jefe de la Policía Criminal Federal alemana, declaró en la conferencia de prensa que 'Gary Lauck (de Nebraska) desde los años 80 ha difundido propaganda en Alemania, un panfleto militante y extremista con textos polémicos'..."

"En una entrevista de camino a Berlín, Freeh dijo que el FBI podría dar legalmente a la policía alemana las direcciones a las que se envía material de odio desde Estados Unidos. Esto facilitaría las incautaciones por parte de la policía alemana". - *The Lincoln Star*, 29 de junio de 1994

"Pero poco pueden hacer las autoridades alemanas respecto al residente estadounidense Gary Lauck, identificado por (el vicepresidente de la Oficina Federal para la Protección de la Constitución) Frisch como el mayor proveedor de propaganda a los neonazis alemanes..."

"En una exposición sobre extremismo, Frisch dijo que ha mantenido 'intensas conversaciones' con el FBI sobre Lauck.

"Ellos (el FBI) señalan que la libertad de expresión es un derecho absoluto en Estados Unidos y que no hay posibilidad de emprender acciones legales contra él", dijo Frisch.

"Nuestra única posibilidad es interceptarlo. Pero él (Lauck) no pone la dirección del remitente en los sobres, por lo que es difícil de detectar. Conseguimos confiscar algunos, pero pasan grandes cantidades", dijo Frisch. - *The Lincoln Star*, 21 de febrero de 1995

"Detenido en Dinamarca el hombre más buscado de Europa - ¡Buscado por Interpol en 15 países!" - Titular del periódico danés tras la detención de Gerhard Lauck el 20 de marzo de 1995.

"La Liga Antidifamación ha calificado a Lauck como el propagandista más peligroso de la extrema derecha". - *Los Angeles Times*, 25 de julio de 1995

"Un funcionario de la embajada de Estados Unidos en Bonn dijo que todavía no se ha pedido al gobierno de Estados Unidos que ayude a proporcionar pruebas contra Lauck. No tenemos nada que hacer", dijo el funcionario. Los daneses y los alemanes tienen que resolverlo. Nuestro interés inicial será asegurarnos de que se le trata tan bien como a cualquier otra persona en Alemania, que se respetan plenamente sus derechos". *The Washington Post*, 25 de agosto de 1995

"Pero queremos defender en todo momento el derecho de cualquiera -incluso de los nazis, incluido Gary Lauck- a exponer sus opiniones de palabra y por escrito. Hasta que el Tribunal Supremo danés dictó su sentencia, creíamos realmente que la máxima autoridad jurídica de este país consideraría la defensa de la libertad de expresión en nuestra Constitución como su tarea más noble.

"Qué ingenuidad. El veredicto fue un slalom judicial con el objetivo de disfrazar el hecho de que hoy en día el Tribunal Supremo danés valora más la corrección política y la obediencia política que la Constitución.

"El veredicto es políticamente obediente porque, desde el momento en que Gary Lauck fue detenido, estaba claro que para el Ministro de Asuntos Exteriores era importante conceder el deseo alemán de extradición, y de ahí que reuniera a las mejores mentes del Ministerio de Justicia para la ingrata tarea de reunir los medios judiciales para legitimar la extradición.

"Tardaron unos meses en estar listos, y lo peor que pudieron encontrar en este montón de tonterías que Lauck había escrito en años, y que el Tribunal Superior utilizó para justificar la extradición, fueron declaraciones como "Los judíos son nuestra desgracia. Fuera el judío", declaraciones cuyo texto, incluso en términos del estatuto 266b contra el racismo, como mucho daría lugar a una multa o a unas semanas de cárcel. Sin embargo, el Tribunal Supremo lo entregó a Alemania y lo condenó probablemente a unos años de cárcel". - *Morgenposten Fyens Stiftstidende* (periódico danés), 27 de agosto de 1995

"Durante los dos primeros años de agitación social tras la unificación alemana, lanzó un ataque propagandístico masivo contra Alemania. Los delitos de extrema derecha se dispararon, especialmente en los estados del este. Entre 1991 y 1992 casi se triplicaron las incautaciones policiales de material de Lauck. Pegatinas racistas del NSDAP/AO aparecieron por todo el país...

"No obstante, en los últimos años el movimiento de Lauck ha experimentado un aumento de miembros y de apoyo financiero. Ahora publica periódicos nazis en diez idiomas.

"Los expertos de la Oficina Federal de Protección de la Constitución reconocen que el material de Lauck sigue entrando a raudales en Alemania. Los expertos

policiales confirman que es casi imposible contrarrestar esta táctica de contrabando, debido al enorme volumen de correo legal que llega cada día desde EE.UU...

"Lauck tiene más dinero que nunca, en gran parte contribuciones de simpatizantes nazis," señala Abraham Foxman, director de la Liga Antidifamación de B'nai B'rith en América, que ha estudiado la financiación del NSDAP/AO. A cambio, puede mantener a sus seguidores europeos.

"Muchos expertos están convencidos de que Lauck y su red de propaganda constituyen una seria amenaza. Dice un periodista jubilado que ha estudiado el NSDAP/AO durante 20 años sobre la amenaza del extremismo de derechas: 'Veo poco peligro de que los adultos educados de hoy en día se traguen la distorsión de la historia, pero Lauck está planeando el futuro e influyendo en nuestros jóvenes.'" - *El genio maligno de los neonazis alemanes* en la edición británica de Readers Digest, septiembre de 1995.

"El mero hecho de que la NS KAMPFRUF siga apareciendo demuestra que nuestra acción a gran escala de marzo obviamente no consiguió gran cosa", comentó un funcionario de policía. Los especialistas de la policía se quejan de que el NSDAP/AO continúa su trabajo con base en Lincoln, Nebraska, y que sigue distribuyendo material de propaganda de la escena neonazi alemana. - *Offenbach Post*, 10 de octubre de 1995

"El proceso lleva al extranjero. Especialmente el NSDAP/AO americano es visto como el gobierno secreto en el exilio de la derecha alemana y, según la Oficina para la Protección de la Constitución, 'a nivel mundial el mayor productor y distribuidor de material propagandístico del NS'". - *Süddeutsche Zeitung*, 13 de enero de 1996

"Gary 'Rex' Lauck, el líder de Nebraska, visitó a Hasselbach. Lauck es probablemente el nazi más poderoso del mundo, y casi el único jugador real que puede usar el nombre de nazi. Es legal en Estados Unidos. Apoya a todas las organizaciones nazis importantes del mundo con material de propaganda y coordina un número incalculable de células terroristas. (Ahora está detenido en Alemania, uno de los hombres contra los que testificará Hasselbach).

"Hasselbach descubrió una escena nazi tranquilizadamente enorme y sólida, a horcajadas sobre el globo, con un flujo de dinero constante, un fuerte sentido histórico del propósito y un excedente de armamento y experiencia. Cuando años más tarde se lo contó todo a la policía, apenas le creyeron. Las consecuencias de sus revelaciones no se resolverán hasta dentro de unos años". - *Spectrum* (Reino

Unido), 3 de marzo de 1996

"El Centro Simon Wiesenthal lo clasifica como 'uno de los terroristas neonazis más peligrosos del mundo'". - *Hamburger Morgenpost*, 8 de marzo de 1996

"La distribución de la NS KAMPFRUF se descentralizó mucho antes de la detención de Lauck. La estructura ilegal del NSDAP/AO dentro de Alemania ha permanecido casi totalmente intacta". - *die tageszeitung*, 5 de mayo de 1996

"El fiscal general me pidió que testificara. La carta describía a Lauck como 'el líder del NSDAP/AO'. ¡El Estado le da este título! El NSDAP/AO está reconocido oficialmente. Se acepta como organización, aunque esté prohibida en Alemania". - Peter Schulz, antiguo informante del VS, en una entrevista en el *tageszeitung*, 8 de mayo de 1996

"(El portavoz del gobierno alemán) Wulf dijo que algunas pruebas contra Lauck se recopilaron mediante escuchas autorizadas por los tribunales de llamadas telefónicas transatlánticas realizadas desde Alemania a cinco números de Nebraska supuestamente vinculados a la organización de Lauck." - *Washington Post*, 9 de mayo de 1996

"Lauck, uno de los mayores productores de material NS en todo el mundo, está considerado una figura clave en la escena neonazi internacional". - *Süddeutsche Zeitung*, 10 de mayo de 1996

"El juicio es visto por los investigadores alemanes como el clímax de una campaña de 20 años para detener las actividades del Sr. Lauck..."

"Según los investigadores, la publicación del Sr. Lauck, NS Kampfruf, o Grito de Batalla Nacionalsocialista, aparece cada dos meses en 10 idiomas. Unos 20.000 números se envían por correo a direcciones de todo el mundo, principalmente en Alemania..."

"...y desempeña un papel importante en el suministro a grupos alemanes de material propagandístico que sólo podrían producir con gran riesgo en este país. 'Gary Lauck es el principal proveedor de correo de odio a Alemania', dijo el rabino Abraham Cooper, del Centro Simon Wiesenthal de Los Angeles, que vigila a los grupos neonazis." - *The New York Times*, 10 de mayo de 1996

"El fiscal dijo que la gran mayoría del material pro-nazi confiscado procede de Estados Unidos y que Lauck ha sido el principal distribuidor". - *Omaha World-*

World, 20 de agosto de 1996

"Durante su detención, los jueces ordenaron la incautación de decenas de números de periódicos del NSDAP/AO en varios idiomas, todos ellos publicados DESPUÉS de la detención de Gerhard Lauck y enviados a su celda como muestra de solidaridad. Lauck recibió una confirmación escrita de estas incautaciones y, por tanto, una prueba de la incesante actividad del NSDAP/AO. - *die tageszeitung*, 21 de agosto de 1996

"Los fiscales alemanes dicen que Lauck ha sido el principal proveedor de literatura neonazi, brazaletes, banderas, carteles y vídeos a Alemania durante 20 años". - *The News Herald*, 23 de agosto de 1996

"Lauck, de 43 años, había construido un imperio editorial neonazi en su ciudad natal de Lincoln, Nebraska, al amparo de la Constitución estadounidense". - *Independent* (Reino Unido), 23 de agosto de 1996

"Pero los investigadores federales alemanes llevan tiempo acusando al Sr. Lauck de ser el cerebro de una operación de contrabando que llevaba folletos, pancartas, libros y pegatinas prohibidos al movimiento neonazi en Alemania".

"La condena del jueves pone fin a una década de caza del Sr. Lauck por parte de las autoridades alemanas, a quien consideran uno de los impulsores del resurgimiento de la ideología nazi en Alemania tras la caída del Muro de Berlín en 1989...".

"El periódico del Sr. Lauck, el NS Kampffruf, o Grito de Batalla Nacional-socialista, era leído por unos 10.000 alemanes, según los fiscales...

En sus memorias, Fuehrer-Ex, el Sr. Hasselbach dice del Sr. Lauck: "Fue la fuente de prácticamente toda la propaganda neonazi pegada en paredes y ventanas desde Berlín a Sao Paulo".

Lauck poseía una máquina de propaganda bien engrasada, perfeccionada durante más de 20 años", dijo Guenther Bertram, el juez que presidía el tribunal. Preparó un cañón de propaganda y lo disparó contra Alemania" - *The Washington Post*, 23 de agosto de 1996

"El tribunal restringió enormemente el material introducido en el caso. La mayor parte de las toneladas de propaganda que Lauck había introducido de contrabando en Alemania por medios conspirativos durante veinte años prescribieron...".

"No obstante, Lauck está considerado por los expertos del NS como el neonazi más importante del mundo en la actualidad". - *Süddeutsche Zeitung*, 23 de agosto de 1996

"Incluso si al americano le hubieran caído cinco años - considerando su agitación, su energía criminal, su papel en la red internacional de neonazis, no habría sido ni de lejos lo que una figura así merece". *Der Tagesspiegel*, 23 de agosto de 1996

"Desafiando a la justicia alemana, el líder neonazi estadounidense Gary Lauck salió ayer de un tribunal de Hamburgo para cumplir una condena de cuatro años de prisión por exportar propaganda racista... 'La lucha continúa', gritó en alemán mientras se lo llevaban. Ni los nacionalsocialistas ni los comunistas se atrevieron jamás a secuestrar a un ciudadano americano". - *Independent* (Londres), 23 de agosto de 1996

"El veredicto descansa sobre una base jurídica muy cuestionable. El acusado no fue condenado por lo que hizo, sino sólo por lo que dijo a través de la NS Kampfruf. Si Lauck hubiera sido castigado por importar la hoz y el martillo en lugar de la esvástica, sus actuales críticos se quejarían de censura". - *die tageszeitung*, 23 de agosto de 1996

"Su extradición, juicio y condena sientan precedentes jurídicos internacionales. Su detención en Dinamarca, que cuenta con leyes liberales sobre material político y pornografía, se produjo tras fuertes presiones de Alemania y una denuncia de que infringía la legislación danesa sobre incitación racial. Aunque Lauck guardó silencio durante la mayor parte del juicio, su abogado, Hans-Otto Sieg, argumentó que no podía ser juzgado en Alemania por publicar material en Estados Unidos." - *The Times* (Reino Unido), 23 de agosto de 1996

"Era la primera vez que Dinamarca, que tiene leyes liberales en este ámbito, extraditaba a un neonazi". - *Berliner Zeitung*, 23 de agosto de 1996

"En Omaha, Nebraska, el director regional de la Liga Antidifamación dijo estar satisfecho con el veredicto, pero preocupado por el futuro.

Esto podría darle un impulso en su estatus de mártir, especialmente en Europa, donde su influencia es mayor", dijo Bob Wolfson. Le deja cicatrices de batalla y en ciertos círculos lo necesita. No creo que una visita al sistema penitenciario alemán le disuada" - *Associated Press*, Hamburgo, 23 de agosto de 1996.

"Qué se debe pensar: si la jurisprudencia alemana es competente para conocer de un delito que no lo es en el lugar donde se produjo". - *Frankfurter Allgemeiner Zeitung*, 24 de agosto de 1996

"Políticos de todos los partidos acogieron con satisfacción el veredicto. El Ministro del Interior, Manfred Kanther, dijo que la condena de 'uno de los cabecillas del neonazismo internacional y mayor distribuidor de viciosas publicaciones racistas' era una 'respuesta apropiada' por parte de la justicia alemana. - *Jewish Chronicle*, 30 de agosto de 1996

"La sentencia debe considerarse elevada, porque se basa en sólo seis de los 38 cargos...

"Los testigos fueron considerados superfluos. El fiscal no tenía intención de descubrir la estructura del NSDAP/AO dentro de Alemania. En su lugar, Lauck fue presentado como un delincuente solitario y como el neonazi más peligroso para luego condenarlo con el máximo efecto mediático.

"El cálculo estatal funcionó completamente. Lauck fue condenado como el único neonazi peligroso y organizado del mundo. Eso es bueno para la imagen aquí y en el extranjero y permite que las acciones contra el NSDAP/AO parezcan superfluas, como si el encarcelamiento de su supuestamente único dirigente lo resolviera todo. Durante el juicio nadie pareció darse cuenta de que de alguna manera... el NS Kampftruf se distribuyó". - *Antifaschistische Nachrichten*, 5 de septiembre de 1996

"En la República Federal es el mayor proveedor de material NS y su flujo constante de material durante más de dos décadas creó continuidad para la joven generación NS militante que surgió desde los años setenta..."

"El NSDAP/AO no tiene una estructura organizativa rígida, por lo que a las autoridades les resulta difícil captar..."

"Mientras tanto, sus compañeros de Lincoln se encargan del trabajo por él. Gracias a más de veinte años de tolerancia por parte de la República Federal, la escena neonazi alemana es lo suficientemente fuerte como para desarrollar nuevas líneas de suministro.

"Lo que perjudicaría la escena aquí serían acusaciones adicionales por creación de una organización criminal". - *Antifaschistisches INFO-Blatt*, septiembre-octubre de 1996

"Un editor de Nebraska fue condenado a cuatro años por practicar la Primera

Enmienda.

"La sentencia planteó serias cuestiones constitucionales en Estados Unidos. Por ejemplo, ¿dónde está el gobierno de EE.UU. cuando los derechos estadounidenses son suplantados por leyes extranjeras? ¿Y por qué se permitió a los daneses secuestrar a un ciudadano estadounidense? ¿Por qué se permitió a los alemanes retenerlo?

"Sieg argumentó que el juicio era ilegal porque Alemania no tiene derecho a decirle a un ciudadano estadounidense lo que tiene que hacer en Estados Unidos, ni por acciones realizadas en Estados Unidos que son delitos en Alemania. Pero el Departamento de Estado de EEUU se ha negado a salir en defensa de Lauck". - *The Spotlight*, 23 de septiembre de 1996

"Tras más de cuatro años en seis cárceles europeas diferentes, Gary Lauck está más decidido que nunca a llevar al partido nacionalsocialista a la primera línea de la política mundial...

"En todo caso, estoy aún más decidido y fanático que antes," dijo Lauck...

"Durante una entrevista en Lincoln el jueves por la mañana, Lauck dijo que el gobierno alemán infringió tanto el derecho estadounidense como el internacional, violando la soberanía y la Constitución de Estados Unidos.

No se trata de mí ni de mis opiniones políticas", dijo. Se trata del derecho de todo ciudadano estadounidense a practicar la libertad de expresión sin que un país extranjero reclame jurisdicción y sin que los bastardos de Washington les permitan salirse con la suya. Nosotros (el NSDAP/AO) estamos preparando acciones legales masivas contra mis secuestradores, tanto aquí como en el extranjero".

"Lauck dijo que nunca dejaría de desafiar a sus enemigos.

"Si muero y San Pedro me pregunta si quiero ir al cielo o volver y luchar, quiero volver y luchar" - *Lincoln Journal Star*, 2 de abril de 1999.


NS KAMPFRUF
KAMPFGRUPPE DER NATIONALSOZIALISTISCHEN DEUTSCHEN
ARBEITERPARTEI AUSLANDS- UND AUFRAUORGANISATION
Heft 104 Ausgabe 1973 20. April 2013 2.04

Der Kampf geht weiter !

Siebzehn Jahre nach der Kapitulation der Wehrmacht am 8. Mai 1945 ist die nationalsozialistische Bewegung stärker als je zuvor in der Nachkriegszeit. Und zwar nicht nur in Deutschland, sondern auf globaler Ebene!
Abkehr von Marxismus, Verfolgung und Verdrängung haben nicht ausgerottet, das Kern der gesamten Idee unseres heilig geliebten Führers Adolf Hitler zu zerstören.

Alle Nationalsozialisten sind weniger erbitterte Völker- und Kampfgewissen als ein Schüler an Schulen im Kampf um die Erhaltung unserer weißen Völker.
Der Feindkampf ist zwar stärker geworden, aber die Größe des hochbegabten Volkes ist heute auch viel größer als in der Vergangenheit.
Der menschliche Geist ist eben dabei, das Volkstum – gegen alle weißen Völker (?) – zu heben, seine Mäht auf Erbauung, Überwindung und Kameradschaft.

Ob "legal" oder "illegal", ob im Wahlkampf oder im Streikkampf, ob mit Propagandaarbeit innerhalb oder auf einer internationalen Arbeit. Jeder Nationalsozialist hat seine Pflicht!
Heil Hitler!
Gottfried Lenz



TROTZ VERBOT NICHT TOT!


Boletín de Noticias NS
www.nsdapao.org
#1005 19.04.2022 (133)
NSDAP/AO: PO Box 6414 - Lincoln NE 68506 - USA

Informe frontal
Entrevista con Molly
Tercera parte

NSK: Sus proyectos actuales están obviamente relacionados con la filosofía y el arte.

Describe su opinión sobre el impacto de estos temas en la política.

Molly: Bueno, trato de seguir actualizando la galería de fotos, pero sobre todo me he concentrado en Adolf Hitler y el Ejercicio de la Humanidad (www.movingforwardmovement.com/truth.htm). Estoy en 21 páginas ahora, y tengo mucho más que hacer. Estudiar la Segunda Guerra Mundial es un absoluto campo de minas de información. Busco información sobre una cosa y te encuentras con dos cosas más para investigar. Se siente un poco como si fueras un arqueólogo, desenterrando el pasado enterrado. Un pasado que prefieren no sacar a la luz. Podemos volver a agradecer a Internet la avalancha de información y fotografías. A lo largo de los años han salido a la luz cosas extremadamente raras.



 **the NEW ORDER**
Number 176 (197) Founded 1973 April 20, 2021 (226)

The Fight Goes On !

Seventy years after the capitulation of the Wehrmacht on May 8, 1945, the postwar National Socialist movement is stronger than ever not only in Germany, but throughout Europe.

Decades of mass murder, expulsion, persecution, and defilement have not sufficed to destroy the seed of the brilliant idea of our much loved Führer Adolf Hitler.

All National Socialists and other racially-aware countermeasures and racial kinship fight side by side for the preservation of our White folk.

The movement has indeed become stronger, but the danger of biological folk death is also much greater today than in the past.

The desperate enemy is in the process of committing genocide against all White folk. His means are non-White immigration, culture denigration, and race-mixing.

Whether "legal" or "illegal", whether in election battle or street battle, whether armed with propaganda material or on a battlefield of a different kind, every National Socialist must do his duty!

Heil Hitler!
Gottfried Lenz



TROTZ VERBOT NICHT TOT!

¡El NSDAP/AO es el mayor suministrador mundial de propaganda Nacional Socialista!

Revistas impresas y online en muchas lenguas
Cientos de libros en casi una docena de lenguas
Sobre 100 webs en docenas de lenguas

SS Defender
against Bolshevism
by Reichskrieger SS Reichlich Blumler



Translated from the SS Original!

John Ritchie der Dritte Reichs Verlag
The Poisonous Mushroom



Translated from the Third Reich Original
Der Giftpilz

Reichlich Blumler
Hitler in Italy



English / German Deutsch / English

SS Viewpoint – Vol. 9
Wife and Family



Theodor Fritsch
The Sins of High Finance



Luftwaffe War Art
Die Luftwaffe im Bild



English - German / Deutsch - English

BOOKS - Translated from the Third Reich Originals!

www.third-reich-books.com



NSDAP/AO

Fight Back!



nsdapao.org

Contact us to find out how YOU can help!